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議会報告会 西町 大町 新町（報告）  20年11月6日（火）19時～21時 
 

参加者 ８人 

議会側 渡部 東 平野昌盛 阿久津梅夫 星登志一 渡部優 馬場信作 渡部俊夫  

区長あいさつ 渡部孝二 

班長あいさつ 渡部 東 

出席議員 自己紹介 

  

[各常任委員会より9月定例会主要議案等報告] 

 

Q１ 20 日ほど前になるが、やまなみの説明会がステプラで行われた。役場から1 時間前

に区民に知らせてほしいという要請であった。急な知らせで対応が取れなかった。どうな

っているのか。 

A１ 事前にお知らせをしていたのだが、集まり具合が悪いので、直前に緊急的に再要請

だったのかもしれない。事実関係を担当者に聞いてみたい。 

 

Q２ 合併浄化槽組合への補助金が年々減っている。今年は 35 万円がこない。運営が赤字

になっている。検査体制も年3回、１回15000円の経費を要している。このままでは組合

としてなりたたなくなる。どのような措置、考え方になっているのか。 

A2 環境水道課に聞いて、後日回答させていただきます。  

  

Q３ 防災行政無線工事に関わる議案の撤回の経過について、説明願いたい。 

A３ （経過説明を行う） 

Q３-2 建設課長の辞職は、この議案に関して責任をとったのか。 

A３-2 直接そのことが理由なのか、直接本人から聞いていないのでなんとも言えない。 

Q３-3 既に完成しているものを議案として挙げることは理解できない。 

A３-3 町長が議会軽視であると陳謝し議案を取り下げた。議案は事業の変更であって、

補正予算ではない。 

Q３-4 予算云々ではなく、議会軽視ではないのか。議会として「取り下げろ」という権

限はないはずだ。 

A３-4 取り下げろとは言ってない。町長自身の判断だ。事業は宮本地区民の要望である。

６月定例議会に議案提出しなかった職員の怠慢もあった。  

Q３-5 議会がしっかりしてもらわないというのが最終的な意見です。 

A３-5 議会としても運営上、反省しなくてはならないと思います。 

 

Q４ 「はいっと」は祇園会館と祇園公園をセットで指定管理を受けている。旧郡役所は

西町区の指定管理になっているが、丸山公園は受けていない。委託管理となっている。丸

山公演とセットにして指定管理を受けたいが。 

A４ 企画観光課に要望をしておきます。 
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Q５ やまなみの現状について、わかりにくいので伺いたい。 

A５ 全体的に取り組みが遅れています。たしかにわかりにくい点はありますが、もう少

しプランができるまでお待ちを。 

Q５-1 南会津郡全体として取り組めなかったのか。 

A５-2 南会津町独自で合併後の一体感を醸成したいなど、諸々の理由があって、町独自

の企画となりました。プレイベントを１１月１日～２日に行い４７人の方にお越しいただ

いた。 

 

（平成１９年度決算概要について報告） 

 

Q６ 滞納金の対策について伺う。 

A６ 副町長をトップに据えて対策をしているのだが、目に見える成果とはなっていない。

不能欠損だけはださないように申し入れている。議会としてさらに申し入れをしていきた

い。 

 

[自由討議] 

 

Q７ 議会とは直接関係ないが、祇園祭の西屋台が都市計画で格納庫の移転が課題になっ

ている。昨年、文書で新格納庫の用地借用願いを出している。その後、口頭でも３回行っ

ている。京屋さんの裏に組み立てた状態で格納したい。歴史と自然の散策コースができる。

何かの機会に行政側に働きかけてほしい。 

A７ 中心市街地活性化事業の中で、全体的な見直しを図っている。まちづくり交付金を

利用して、今年、来年の事業の話ではないようだ。もっと区としても強力に、行政側に働

きかけてはどうか。陳情があれば議会の方にも出してほしい。 

 

Q８ 中町区の一部に街灯がない。 

A８ 調査してみます。 

 

Q９ 共有地の管理はどうなっている。一部の人しか使っていない。 

A９ いろいろ問題があるようですね。 

 

Q10 旧郡役所の雨漏り、暫定的に教育委員会で修復していただいた。施工時に間違って

屋根を葺き替えたようだ。 

Q10 １２月に文化財保護委員がきて調査をする予定になっている。２１年の９月頃の予

算化なので早くても２２年度になるのではないか。 

 

 

 


